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Editorial 

La parution de ce numéro 10, (.un 
petit évènement tout de même !) a 
un peu tardé car la matière a 
manqué. Cela serait-il dû à cet hiver 
sans fin qui stérilise notre 
imagination ? 

En tout cas c’est l’occasion de 
publier un peu plus de photos que 
d’habitude dans un numéro aux 
articles plutôt variés.  
Bonne lecture !                             J-L P-R 
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St Vincent tournante, encore ! 

 

 
 Heureusement certains sont 
grands ! 
Oui, nous avons sans doute tous vu 
de très nombreuses photos de cette 
manifestation à laquelle notre village 
a bien participé ! Sauf celles du 
montage de notre stand, 
astucieusement imaginé et réalisé 
par Sylviane Rey et Guy Déchaud, ci-
dessus. 
Et en voici quelques autres de la 
mise en place dans la froidure mais 
la bonne humeur ! 

 
Heureusement, les fleurs ne 

risquent pas de geler ! 
Et merci à l’entreprise Dechaud pour 

le prêt de son matériel ; 

 

 

 
Que va-t-on imaginer ? 

  

  Pas de Printemps des poètes !! 
Poinçon ne sera pas égayé cette année 
par les poèmes des enfants affichés 
dans la rue principale. L’équipe 
pédagogique de l’école publique 
primaire de Laignes n’a pas souhaité 
reconduire cette collaboration. 
D’autres projets ont été choisis. Nous 
pouvons le comprendre, c’est 
important de se renouveler, et puis il 
faut bien reconnaître ceci : la 
participation au « Printemps des 
poètes » mobilisait trois classes et 
trois professeurs alors que seuls trois 
à cinq enfants de notre village étaient 
concernés car scolarisés à Laignes. 
Dommage !  

J-L Phélut-Ribéry 
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Carnaval 

Une nouvelle occasion de se 
retrouver déguisés pour visiter les 
habitants ! 

 

Certains avaient mis de côté quelques 
pièces, d’autres préparé des garguet- 
tes ou friandises 

 
Les enfants les remercient de leur 
accueil. Il est bien possible que 
l’année prochaine cette petite fête 
change de dimension !  

Corinne Lépine 
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Un coup d’épée dans l’eau ? 

Six réponses seulement à notre 
enquête sur nos propositions ou vos 
souhaits d’animation de la vie du 
village !  
Pourcentage bien en-dessous des 
moyennes mesurées habituellement 
pour ce type de recueil d’opinions, fixé 
autour d’un ¼ des personnes 
interrogées !  
Il ne serait pas franc de ne pas 
admettre une petite déception au 
bureau de l’Amicale. Si ce résultat 
pouvait susciter, pour l’expliquer  de 
petits échanges lorsque nous nous 
rencontrons…!  
Comment ne pas le rapprocher d’un 
autre constat, qui pourrait avoir la 
même interprétation, celui du présent 
journal ? Beaucoup expriment leur 
satisfaction de cette petite parution, 
mais peu contribuent à sa réalisation. 

Le bureau de l’Amicale 
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N’oubliez pas ! Ce dimanche 5 mai, 

le traditionnel vide grenier de 

Poinçon ! 



 

 

Bienvenue ! 

 

C’est du département de Seine 
St Denis que Mme Marcelle Hoffner 
est « revenue » s’installer 
définitivement dans notre village en 
mai de l’an passé. Revenue car 
jusqu’à sa retraite, elle passait 
régulièrement des séjours à 
Poinçon, pour des week-ends ou les 
vacances. Sa coquette maison, rue 
de la poste, est toute proche de 
celle que ses parents ont longtemps 
habitée.  

 

 
Elle exerçait le métier de 
« Culottière », fabrication de 
pantalons pour hommes, à 
Aubervilliers, au Nord-Est de Paris 
tandis que son mari, décédé depuis 
une quinzaine d’années travaillait 
aux abattoirs de Paris La Villette.  
« J’ai préféré le calme de Poinçon à 
la vie en banlieue parisienne » dit-
elle, même si, au bout de la rue sans 
issue où se trouve sa maison, elle ne 
voit pas beaucoup de monde ! 
Mme Hoffner s’adonne encore à la 
couture (on ne renonce pas à des 
dizaines d’années professionnelles !) 
et aussi à la promenade et à la 
lecture. Elle ne se dit pas grande 
adepte de télévision ! 
Elle retourne de temps en temps 
dans le sud et l’est de la région 
parisienne où elle a de la famille, 
dont une sœur.  
Nous avons tous sûrement croisé 
Mme Hoffner, sans parfois le 
savoir. Dans la petite voiturette 
bleue qui pétarade de temps en 
temps dans les rues du village, c’est 
elle qui est au volant ! 

 
A chacun son œuf! 

 
Lors d'une réunion du bureau de 

l'amicale, un mois avant Pâques, Sylviane 
émit l'idée de faire décorer des oeufs 
aux enfants. Corinne, aussitôt, accepta 
de participer à cet atelier. Quatre 
séances de deux heures furent 
programmées. Un rendez-vous fut pris 
pour le prochain mercredi après-midi, à 
14 heures. 

 

 
A l'heure dite, les enfants 

arrivèrent avec leurs oeufs vidés, leur 
peinture et leur curiosité. Du journal 
sur les tables et aussitôt chacun se mit 
à découper et à peindre sa collerette, 
son chapeau et  son oeuf, (parfois un 
peu la table, un peu la chaise.....mais pas 
grave!...)chacun y pris  beaucoup de 
plaisir ! 

 
. Et peu à peu, sur une collerette 

décorée se posèrent des têtes 
d'indiens, de clowns, de fées.....Puis les 
couvre-chefs se posèrent et 
magie....chacun eut sa petite tête.  

 Au bout des quatre séances, tous 
les enfants ayant participé à l'atelier 
purent emporter leurs chefs-d’œuvre.  

 

Une maman et une mamie vinrent 
prêter leur aide aux petits peintres, 
Corinne et Sylviane en ont été ravies. 

Une joyeuse ambiance régna 
pendant ces heures passées ensemble. 

S Rey 
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Un champion originaire de Poinçon 
(1ère partie) 

Beaucoup l’ont connu enfant puisqu’il 
est né au village. Il s’agit de Jean-
Michel Girardeau, vice champion de 
Bourgogne et champion de France par 
équipe en 2012 en tir à l’arc! Il nous a 
paru naturel de lui demander de se 
prêter à une interview pour notre 
journal, celui de son village natal. Ce 
qu’il a gentiment accepté. 
Jean-Michel, comment es-tu venu à 

la pratique de ce sport ? 

« Grâce à un ami, Stéphane Gilbert, à 
l’époque champion de France en 
catégorie Handisport avec plusieurs 
participations aux jeux olympiques et 
Championnats du monde. Après une 
initiation et une première licence à la 
compagnie des archers de Fontaine 
les Ducs, après 11 ans en région 
parisienne, je suis revenu dans le 
Chatillonnais (on revient toujours à 
ses racines !) 
Au départ, c’était un simple loisir 
auquel je consacrais quelques heures 
par mois. C’est devenu une passion qui 
demande au minimum six heures 
d’entraînement hebdomadaires. » 

(Suite dans le N° 11) 
 

 



J-L Phélut-Ribéry 

 


